



Alyssa et le Secret du Désordre

by Stephanie Perez



Alyssa, onze ans, était une tornade d'énergie, toujours prête à rire et à jouer. Mais sa chambre, elle, ressemblait à un champ de bataille après une guerre de jouets. Les cahiers traînaient, les vêtements jonchaient le sol, et les devoirs étaient souvent oubliés.



Un jour, en cherchant son ballon de foot, Alyssa découvre un vieux coffre poussiéreux dans le grenier. Curieuse, elle l'ouvre et trouve un journal intime, un mystère qui l'intrigue et pique sa curiosité.



Le journal appartenait à sa grand-mère, qui avait elle aussi été une enfant désordonnée. Les pages racontaient comment elle avait appris à s'organiser et à croire en elle.



Alyssa, inspirée, décide de suivre les conseils de sa grand-mère. Elle commence par ranger sa chambre, un défi colossal qu'elle aborde avec hésitation, mais aussi avec une nouvelle détermination.



Au début, c'est difficile. Alyssa se décourage vite, mais elle se souvient des mots de sa grand-mère et persévère. Elle divise sa chambre en zones, comme un terrain de jeu.



Elle crée un emploi du temps pour ses devoirs, et surprise, elle commence à comprendre plus vite les leçons et à avoir de meilleures notes. La confiance en elle grandit.



Ses amis remarquent le changement. Ils sont impressionnés par sa nouvelle organisation et son enthousiasme. Ils l'encouragent et l'aident dans ses efforts.



Alyssa participe à un tournoi de foot. Malgré son manque de confiance, elle utilise la discipline qu'elle a acquise pour s'entraîner et donner le meilleur d'elle-même.



Pendant le match, Alyssa marque un but décisif. La joie et la fierté l'envahissent, elle réalise à quel point elle a progressé et qu'elle est capable de surmonter ses faiblesses.



Enfin, Alyssa referme le journal de sa grand-mère, reconnaissante pour les leçons apprises. Elle sourit, sachant qu'elle peut maintenant affronter le monde avec confiance, organisation et le cœur rempli d'amour.